



# 常陽中だより

令和4年 6月 9日

尼崎市立常陽中学校

校長 徳山 壮一 No. 3

## 宿泊学習 5/25~26 in 鉢伏



Enjoy the best now!

のスローガンの下、7つの目標

①単独行動をなくそう! ②積極的に色々な人に話しかけよう!

③一人でも嫌な思いをしないように行動しよう! ④視野を広げ周りに迷惑をかけない!

⑤安全のために声を掛け合おう! ⑥規則正しくメリハリを持って行動しよう!

⑦自分の役割を(自覚)を掲げ、

鉢伏高原へ。中学校生活最初のビッグイベント。オリエンテーリング、キャンドルサービス、カレー作り、魚つかみ……。宿泊学習を通して、たくさんのことを学び、学級・学年の仲間先生方との絆を深めることができました。解散式の時、疲れているにもかかわらず、しっかりと背筋を伸ばし、顔を上げ、相手の目を見て話を聴いている1年生の皆さんの姿から、中学生としての成長を感じました。宿泊学習での経験を、学びを、そして、仲間・先生方との絆をこれからの学校生活に生かしていきましょう。 **1年生の皆さん 笑顔で頑張れ!!**



## チーム常陽の活躍



### ○尼崎市民スポーツ祭

#### 【陸上競技部】

男子800m	5位	松原 大樹	2' 18" 23
男子3000m	8位	栗田 悠幹	2' 23" 30
女子800m	2位	松原 大樹	9' 56" 06
女子1500m	2位	安田 風羽	2' 31" 35
	6位	田中 優奈	2' 37" 85
	2位	安田 風羽	5' 11" 16
	4位	田中 優奈	5' 16" 31

### ○第42回兵庫県中学生バドミントン選手権大会

牧元 いるか・谷脇 華妃 2回戦 ●

山元 菜緒・松崎 亜寿花 4回戦 ●



### ○尼崎市吹奏楽連盟 フレッシュコンサート

「フィールズ・オーバチュア」

ベイコム12chで放送中!

6月6日(月)~12日(日) 毎日 20:00~



### 今月の言葉

努力は たし算

協力は かけ算



この言葉は、チームワークの大切さを表している言葉です。前回の朝礼で「努力すれば必ず何かが残る」という話をしました。たとえ小さな努力であったとしても、努力は、一つ一つ積み重なっていきます。そして、その積み重なった努力は、決してなくなることはありません。だから、努力を続ければ、すぐに結果はでなくても、いつかきっと結果がでるのです。つまり、『努力は たし算』なんです。そして、協力というのは、目標に向かって心をついに合わせ努力することですが、『協力は かけ算』ですから、ふたりが協力すれば「かける2」、3年生全員が協力すれば「かける98」、全校生徒全員が協力すれば「かける299」となり、大きな結果を得ることができます。しかし、かけ算で恐ろしいのは、「0」をかけると「0」になってしまうことです。つまり、一人でも協力しない人がいれば、「かける0」、結果は「0」になります。体育大会を成功させるという目標に向かって一人一人が努力を積み重ね、全校生徒が協力することで大きな結果を得ることができます。ただし、一人でも協力しない人がいれば、「かける0」ですから、多くの人が積み上げてきた努力が「0」になってしまいます。集団行動・ダンスも同様です。3年生一人一人が努力を積み重ね、全員が心をついに協力することで、一人では感じることのできない感動、達成感を味わうことができます。体育大会の成功を目指し、全校生徒一人ひとりが努力するとともに、心をついに協力のできる『チーム常陽』であってほしいと願っています。 5月30日 生徒朝礼 校長講話